



わかたけっこ

開校 151 周年 第 9 号 令和 7 年 1 月 7 日 発行

吉川市立吉川小学校
児童数 511 名
学級数 22 学級
電話 048 (982) 2420
FAX 048 (982) 2363



ホームページ QR コード

新たな目標をもって・・・

令和 7 年が、スタートしました。皆様におかれましては、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。学校も 13 日間の冬休みを終え、7 日から 3 学期が始まりました。始業式にあたり、次のような話をしました。



3 学期始業式

令和 7 年がスタートしました。今日から 3 学期がスタートします。

さて、今日は、ある雑誌に書かれていた記事について話したいと思います。

その雑誌に書かれていた内容とは、「どんなことでもよいから「できる」ということに自信を持って、そこからさらに可能性を広げていってほしい。」という言葉でした。

私は、この言葉が腑に落ちました。

それは、511 人の わかたけっ子 には、みな「できる」があります。言葉を換えれば「得意」や「強み」がそれぞれにあるはずで。

それを自信につなげることで、未来に向かって可能性の扉はより大きく開くと思ったからです。

人はともすると「できない」ことばかりを気にして、「できないからできるようにならなくちゃ」「できないからもっと頑張ろう」という方向に力を使いがちですが、「できる」ことに目を向けてみてはどうでしょうか。「もっとできるようになろう」「もっと強みを伸ばそう」・・・できないことより、できることに磨きをかける方が力をつける方向性としたら、頑張りやすいのではないのでしょうか。

例えば、冷蔵庫のドアを開けると卵が一つだけ。「卵が一つしかないや、何もできない」と考えるか、「卵が一つあった、ゆで卵でも、卵焼きでも作れるぞ、ラッキー」と考えるか。

「僕にはちっともいいとこ無いや」と考えるか、「私にはこれはできる。誰にも負けないよ。」と考えるか。今はたいした違いは無くとも、先へ行くと大きな違いとなってその差が出るように感じます。

「できないこと」より「できること」をまずは大切にして、3 学期 1 年のまとめの学期 新しい目標を決めて頑張りましょう。

保護者の皆様へ

511 名のわかたけっ子たちが、4 月に晴れて次のステージへ進めるよう、そして、児童・保護者・地域・教職員が誇りとする学校を目指し、吉川小教職員一丸となって全力で教育活動に取り組んでまいります。

引き続き、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。



用紙を配付しました。今年の目標を書いたら、校長室前にあるガンバリノバケツに入れてください。掲示します。たくさんのガンバリノ! が集まることを楽しみにしています。

行事予定は変更になる可能性があります

1月の主な行事予定

1	水		元日 冬休み
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		
7	火	学級	3学期始業式 短縮3時間授業
8	水	学級	短縮3時間授業 書きぞめ：6年
9	木	学習	給食開始 5時間授業 書きぞめ5年
10	金	読書	5時間授業 6年薬物乱用防止教室3校時 書きぞめ：3, 4年
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火	ぶ・すこやか	あいさつ運動⑤（17日まで） 5時間授業
15	水	児童集会	
16	木	学習	入学説明会
17	金	読書	委員会⑨ 3, 4年5時間授業
18	土		
19	日		
20	月	ぶ・なかよし	
21	火	学習	クラブ⑩
22	水	読み聞かせ	
23	木	学習	たてわり活動⑥
24	金	読書	避難訓練
25	土		
26	日		
27	月	ぶ・学級	
28	火	学習	クラブ⑪クラブ見学3年6時間
29	水	手紙	5時間授業
30	木	学習	
31	金	読書	



《 今月の生活目標 》
寒さに負けず体をきたえよう

《 今月の保健目標 》
教室の空気を入れかえよう



あいさつ運動で気持ちの良い1日がスタート

あいさつ名人によるあいさつ運動を行いました。あいさつ名人が登校時に校門に立ち、元気に挨拶を交わしました。あいさつ名人になった児童が「あいさつ楽しかった。」と言いながら教室に戻っていました。挨拶を交わすことで、みんなが気持ちよく1日のスタートを始められることを実感できたようです。



総合的な学習の時間の成果を発表

総合的な学習の時間に3年生が「吉川小学校の歩き方」、4年生が「未来の地球のためにできること」をテーマに調べ学習を進め、その成果を発表しました。3年生は1年生に吉川小学校をもっとよく知り学校を大好きになってほしいという思いから、インタビューをして、どのように伝えるか考え何度も練習して発表しました。4年生は調べてまとめたことを、多くの人に知ってもらいたいという思いから、今までの学習を生かしてお手紙を書いたり、タブレットで資料をまとめたりと、分かりやすく、見やすいパンフレット作りや市役所やスーパーに貼ってもらうポスター作りやジオラマ作りに取り組みました。



1年生が大活躍！「保幼小交流体験」

保幼小の連携で、保育園児が小学校を見学する体験会を行いました。1年生がペアを組んで学校を案内したり、歌を聞かせたりしました。お兄さん・お姉さんとして、学校を案内をしている時は「ここが教室だよ」と教えてあげ、体験では「真似してね」と声をかけていました。園児も良い体験ができたようで、4月の入学を楽しみにしていました。



おはなしの森「お楽しみ会」

おはなしの森の皆様による「お楽しみ会」が行われました。今回は「パンツはながれる」というお話を披露してくださいました。3階多目的室を広く使った演出で、子どもたちは大喜び聞き入っていました。また、朝の時間に、学習支援ボランティアの皆様による読み聞かせが行われました。学年にあった本を読んでもらうので、子どもたちは本に親しみ、読書好きな児童が増えています。



食育集会を開催しました

給食委員による、食育集会を行いました。栄養に関することをクイズ形式で発表したのも、低学年の児童も楽しく、興味をもって発表を聞いていました。吉川小学校では、残菜の多さが課題となっています。今回の発表をきっかけに、食べることの大切さを理解して、残菜を減らすことができるとよいと思います。



転出の連絡はお早めにお願いたします

学校は学年の児童数で学級数、教員数が決まります。転居等で転出の予定があるという場合は、見込みの段階でも、お早めに担任までお知らせください。
ご協力をよろしくお願いたします。